



Colombia fortalece la cooperación internacional en salud y transición energética

Nueva York, 26 de septiembre de 2024

La agenda de trabajo que adelantó el presidente Gustavo Petro y parte de su equipo de gobierno en Estados Unidos dejó resultados positivos para Colombia en materia de salud, inversión, lucha contra la crisis climática y transición energética, entre otros, para beneficio de las poblaciones más vulnerables del país.

Entre estos logros, se firmó un memorando de entendimiento, que hace efectiva la donación del hospital de alta complejidad en La Guajira por parte de los Emiratos Árabes Unidos. Este es un hecho sin precedentes de los esfuerzos de Cooperación Internacional liderados por el presidente Petro.

De la misma manera, el gobierno del cambio presentó ante organismos internacionales un portafolio de inversión por \$160 billones para los próximos dos años, que incluye más de 20 proyectos estratégicos en sectores como transporte, turismo, agroindustria, energía y ambiente. Estas inversiones irán de la mano del sector privado colombiano y de varios países aliados.

Con el Fondo Monetario Internacional (FMI) se avanzó en la emisión de derechos especiales de giro, con apoyo de Naciones Unidas, para comprometerlos en el desarrollo de la agenda climática en Colombia y América Latina y que sea un proceso de apoyo internacional para ayudar efectivamente a la descarbonización de la economía.

Transición energética y lucha contra la crisis climática

En materia de lucha contra la crisis climática, bandera del presidente Petro, se impulsó la mesa de cooperación de donantes de países como Reino Unido, Canadá, Alemania y Unión Europea para financiar la transición climática de Colombia, que contará con el respaldo del Departamento del Tesoro de Estados Unidos y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El gobierno logró que se reafirmara la confianza para seguir invirtiendo en Colombia y, en este sentido, se garantizaron nuevas inversiones para el desarrollo de hidrógeno verde, impulso a la agricultura, la ciencia, la salud, gas, hidrocarburos y en transición energética.

Con presencia del presidente Gustavo Petro se entregó formalmente a la Organización de Naciones Unidas (ONU) el acuerdo de Escazú, debidamente ratificado. Este es un acuerdo fundamental para garantizar el acceso a la información, la participación pública y la justicia ambiental de la región. Colombia se posiciona como un líder en la implementación de principios que protegen los derechos humanos y fortalecen la gobernanza ambiental.

Así mismo, se avanzó en la preparación de la IV Cumbre Unión Europea-Celac, que tendrá lugar en Bogotá en octubre del próximo año, donde se asistirán 33 presidentes de América Latina y el Caribe, 27 jefes de estado y de gobierno de la Unión Europea.